
COMAD DISCUTE ELEIÇÃO PARA ESCOLHA DE NOVOS CONSELHEIROS

Os integrantes do Conselho Municipal Antidrogas (Comad) se reuniram na manhã desta
quarta-feira (16) para discutir o processo de eleição que vai escolher os oito novos integrantes
da sociedade civil – entre titulares e suplentes – do Conselho.

Participaram da reunião o diretor de Governo, Antônio Donato Netto e os conselheiros Cláudio
Edílio e Márcia Branco. “Os integrantes da sociedade civil contribuem substancialmente com
sugestões de ação do Poder Público no combate às drogas”, afirma Netto.

O mandato dos conselheiros da sociedade civil termina em dezembro. “O Comad realiza
reuniões mensais e a pedido do prefeito Oswaldo Barba tem chamado os mais diversos
segmentos da sociedade a ajudar a administração pública a trilhar caminhos para combater o
uso da drogas”, ressaltou.

Um dos objetivos atingidos pelo Comad em 2011 foi a organização da Semana Municipal
Sobre Drogas, que aconteceu em junho. A Semana promoveu debates com a participação de
diversas entidades que trabalham no combate às drogas e os jovens com a realização de
atividades físicas e culturais. O Comad tem outros oito conselheiros que atuam no Poder
Público.
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